Pressestelle, Freitag, 19. September 2014



"Förderung des Sports" im Bürgerdialog am 29. September

Mühlheim ist eine Stadt des Sports. Über 40 Vereine bieten den Bürgerinnen und Bürgern ein umfangreiches Angebot. "Die ehrenamtliche Arbeit der Vereine genießt einen hohen Stellenwert und wird seit vielen Jahrzehnten von der Stadt Mühlheim maßgeblich unterstützt und gefördert", erklärt Bürgermeister Daniel Tybussek. Die Stadtverwaltung bezuschusst Übungsleiter, gewährt Zuschüsse für Investitionen, Anschaffungen oder die Teilnahme an internationalen Wettkämpfen, unterhält die Sportanlagen und Sporthallen und übernimmt als einzige Kommune im Kreis Offenbach die gesamten Kosten für den Schließdienst der Schulturnhallen. "Obwohl unsere finanziellen Mittel immer knapper werden, wollen wir unsere Vereine so gut wie möglich unterstützen", betont der Rathauschef.

Wie genau die Sportförderung funktioniert und wie die Zukunft der Sportförderung aussieht, erfahren Interessierte beim ersten Bürgerdialog zum Mühlheimer Bürgerhaushalt 2015 am Montag, dem 29. September 2014, um 19.30 Uhr im Jugendzentrum (Rodaustraße 16). Dort haben sie auch die Möglichkeit, Fragen zu stellen und sich auszutauschen. "Ich freue mich auf die Vorschläge und Ideen von den Mühlheimerinnen und Mühlheimern und hoffe auf eine rege Beteiligung bei den Bürgerdialogen", sagt Tybussek. Die zwei weiteren Bürgerdialoge finden am Dienstag, dem 07. Oktober 2014, zum Thema "Zentraler Bürger-Service" im Seniorenwohnheim Dietesheim (Thomas-Mann-Straße) und am Mittwoch, dem 15. Oktober 2014, zu den Themen "Park- und Gartenanlagen" und "Spielplätze" statt im LCV-Heim (Offenbacher Weg). Los geht es jeweils um 19.30 Uhr.

Parallel können sich die Bürgerinnen und Bürger in der diesjährigen Bürgerhaushalts-Broschüre oder über die Homepage http://buergerhaushalt.muehlheim.de informieren.